
成徳小学校校名変更に係る明倫小学校 PTA 役員への説明会

１ 教育委員会事務局の説明

（１）校名決定に係る教育委員会方針の変更点について

① 方針④の部分を変更

※方針④の部分を変更

（２）公募について

・校名を考えたり選んだ理由や思いを記載した上で応募していただく。

（３）投票について

・親子でよく話っていただいて各家庭で１票を投票

・家庭内に兄弟姉妹（未就学児含む）のいる家庭も１票

・投票方法：QR コードでの投票 ※希望する家庭は紙での投票可

（４）今後のスケジュールについて

・９月：成徳小学校、明倫小学校保護者への校名決定に係る教育委員会方針説明会と、３地区（明

倫地区、成徳地区、灘手地区）地域代表への説明を行う。また、子どもたちが校名変更で

混乱しないように、成徳小学校児童へも説明を行う。

・10 月上旬：校名公募

・10 月下旬：公募いただいた案を教育委員会が４～５案にしぼり、校名投票の実施

・11 月：投票数の一番多かった１案を最終案として選定

・12 月：倉吉市議会 12月定例会に条例改正案を提案

・来年４月：新校名で学校スタート

２ 主なご意見・ご質問など

変更前 変更後

前回公募した案の中から、応募のおおかっ

た６案（打吹・うつぶき・倉吉・中央・東・

第一）に絞り、現成徳小学校・明倫小学校

の家庭でお子さんとよく話し合った上で

１案を回答していただく

前回公募した案の中から、応募のおおかった

６案（打吹・うつぶき・倉吉・中央・東・第

一）に、両校の保護者の希望の案も加え、教

育委員会が４～５案に絞った中から現成徳小

学校・明倫小学校の家庭及び未就学児の家庭

対象で１案を回答していただく

ご意見・ご質問 教育委員会回答

①教育委員会の方針で、変更したところ（方針④）

の意味が分かりにくい。

前回（昨年）の応募数上位６案から１つ選んで書

いていただいても良いですし、新しい校名を考え

て書いていただいても良いという意味です。

分かりやすいよう書き換えます。



HP用（リンク）
②前回（昨年）と今回は決め方が違うとのことだ

が、前回はどのような決め方だったのか

前回は、アイディア募集を主旨とし、数に限らず

応募されたすべてを候補として、最終的には学校

統合準備委員会の協議で決定しました。

今回は、応募された候補より教育委員会が４～５

案に絞った中から投票いただき、投票数が一番多

いものに決定します。

③未就学児がいる家庭への説明会は実施される

のか、もしくは資料だけ配られるのか。

参観日に来ることができない保護者もいるが、そ

の場合は説明を聞かないことになってしまうが

どうするのか。

小学校の説明会に来ることができない保護者や

未就学児の保護者対象の説明会を開催するよう

日程を調整します。

その他、ホームページ、市報掲載する予定で、電

話での問い合わせなども想定しています。

④地区代表への説明とあるが、PTA とは違うの

か。

それぞれの地区の館長や地区振興協議会役員の

方へ説明させていただきます。

⑤QRコードでは自由に投票できるが、家族が話し

合いの前に投票してしまったり、投票が重複して

しまったりしないか。防ぐ必要があると思うが大

丈夫か。

投票いただくアンケートの中に「家族で話し合っ

て１票を入れてください」という言葉を入れま

す。QR コード（紙を含む）で投票する際には、住

所と世帯主を記入していただき重複を確認する

よう考えています。

⑥開票時等にテレビや新聞など報道の方を呼ん

ではどうか。とてもクリーンなイメージを持って

もらった方がよいと思う。

４～５案に絞る教育委員会会議は公開としてお

り、会議録も公開されます。

開票時については、とてもよいアイディアをいた

だいたので検討します。

⑦10 月にアンケートで 11 月に決定とあるが、決

めるのに１ヶ月もかかるものなのか

10 月にあるアンケートは、校名募集アンケート

と、投票アンケートと２回実施するため、１ヶ月

を予定しています。

⑧投票結果で 1位が同数の場合はどうするか まだそこまでは検討していませんので、今後調整

します。

⑨一生懸命校名を決めても、前回のようなことに

なってしまわないか不安

関係する皆様へご理解いただけるよう、説明して

いきます。


